
2024年2月12(月) スポーツ愛好会新聞（駅伝版)
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皆様の熱いご声援ありがとう御座いました。また来年もブギウギ頑張りましょう。
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2月11日『第70回⻲⼭市駅伝競⾛⼤会2024開催!!』
総勢参加40チームでズキズキワクワク⻲⼭市内を快⾛
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２区(中川 進さん）
2.8km完⾛2.8km完⾛2.2km完⾛2.1km完⾛3.5km完⾛3.2km完⾛3.4km完⾛

1区(廣森 聖斗さん)４区(廣森 健一さん） ３区(三谷 怜さん）５区(浅野 太心さん）６区(⼭中 和也さん）７区(三谷 惇煕さん）
3.2km完⾛

８区(田中 煌⼤さん）

30年前︖栄光の総合優勝時代 監 督

～・～ 選手の皆さんお疲れ様でした ～・～



２区(中川 進さん）

1区(廣森 聖斗さん)

４区(廣森 健一さん）

３区(三谷 怜さん）

５区(浅野 太心さん）

６区(⼭中 和也さん）

７区(三谷 惇煕さん）

８区(田中 煌⼤さん）

～・～ 監督から、選手の皆さんから一言頂きました ～・～

監督、愛好会会⻑、交通整理、沿道の応援の皆様
本当に有難う御座いました。
皆様のおかげで⾛ることが出来たことに感謝して
おります。来年も⾛ります︕︕

今の全⼒を出し切れました。
最後まで⾛り切れることが出来て安心しています。

初めての駅伝でしたが、色々な人のサポートがあり
しっかりと⾛ることが出来ました。
また、参加できるような機会があれば参加したいと思います。

夜の練習にはあまり参加できず、本番⾛ってみて、そんなに速く⾛ることが
出来ませんでした。来年はもっと良い結果が出せるようリベンジします︕︕

⼆度とあの２区のコースは⾛りたくねぇ〜とつくづく思いました。
マジやべぇ︕︕あのコース。ただ、つらい思いしながらも皆さんと
集まりながら美味しいお酒が 飲めるのも第100回⼤会に向かう一つ
だと思います。今後も愛好会主軸に頑張って⾏きましょう。

無事、襷をつなぐことが出来ました。有難う御座いました。

初参加で緊張しましたが、無事タスキをつなぐことが
出来て良かったです。

練習の成果が出せたかなぁと思っています。
ご協⼒ありがとうございました。

監督(廣森 孝司)

本日、第７０回⻲⼭市駅伝競⾛⼤会が開催されました。
４年ぶりの⼤会ということで、選⼿探しに苦労しましたが、募集チラシや地元の
⽅々のご協⼒で８名の選⼿を集めることが出来ました。
今⼤会には⾃治会、スポーツ愛好会の皆様のご協⼒で出場できることになり
感謝しております。

選⼿も健康管理に気をつけながら本⼤会を迎えることが出来ました。
選⼿たちの汗と涙、声援を送って頂いた⽅々の想いが込められた襷が『白川の絆』
として繋がっていきました。

若い世代の少ない白川地区ですが、これからも「白川の灯り」を灯し続けるためにも
若い⼒が必要です。ご協⼒宜しくお願いします。
お忙しい中、選⼿の応援に駆けつけて下さいました白川地区の皆様、温かいご声援
誠に有難う御座いました。 来年も宜しくお願い致します。

白川駅伝ランナー求む

『白川の絆』を守って⾏くには、若い⼒が必要です。学⽣さんにもお願いしなければならないのが現状です。
上記の選⼿の顔を⾒て頂ければわかりますが、練習、本番はつらいです。 しかし⾛り切った者しか
分からない爽快感/達成感を体験して⾒ませんか︖ 最後は上記写真の選⼿の様にみんなで笑顔になりませんか︖

また、今年の12月頃に募集をさせて頂きますので、その時期にどしどし参加をお願いします。
※お詫び※

⼤会事務局の諸事情により、タイム集計が遅れており現段階で順位、区間賞の発表をこの書面ですることが
出来ませんでした。 後日、発表されますのでご了承下さい。

(今回初参加!!)

(親子で参加)

(親子で参加)

(40過ぎて初参加!!)

(今回初参加!!)選⼿、関係者の皆さん今年もお疲れ⽣でした


